
 COMUNE   DI   CINISI
(Città Metropolitana di Palermo)

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL 
CONSIGLIO COMUNALE

50 del 08/05/2023

Oggetto: Interrogazione proposta dal cons. L. Biundo, ai sensi dell’art. 42 del regolamento per il
funzionamento del CC relativa al funzionamento impianto fotovoltaico della scuola media G. Meli

L’anno duemilaventitré il giorno 8 del mese di Maggio alle Ore 21.00 e seguenti nei locali comunali, a seguito invito
diramato dal Presidente del Consiglio in data 02/05/2023 prot. n. 13396 si è riunito il Consiglio Comunale in sessione
ordinaria, in seconda convocazione.

Presiede l’adunanza il  Sig.  Giaimo Michele nella  qualità  di  Presidente del  Consiglio Comunale  e sono
rispettivamente presenti ed assenti i seguenti sigg.

COGNOME E NOME Presente Assente COGNOME E NOME Presente Assente
GIAIMO Michele x □ SCRIVANO Girolamo x □
BIUNDO Leonardo x □ CUCINELLA Salvatore x □
CANDIDO Antonina x □ MAZZOLA Rosalinda x □
LA FATA M. Francesca x □ MANZELLA Giuseppe x □
CUSUMANO Girolama x □ DI MAGGIO Salvina x □
ANSELMO Antonino x □ ABBATE Vera x □
MALTESE Marina x □ RANDAZZO Gaetano x □
LO CRICCHIO Francesca x □ ANANIA Salvatore x □

Fra gli assenti risultano i signori:  

Con la partecipazione  del Segretario Generale, Dott.ssa M. Micalizzi
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In continuazione di Seduta 

Assume la Presidenza il Presidente Michele Giaimo
Sono presenti 16 consiglieri 
Scrutatori i consiglieri Anselmo, Cucinella e Mazzola

IL PRESIDENTE

procede alla trattazione del punto 15 dell’o.d.g. recante ad oggetto “Interrogazione proposta dal cons.
L.  Biundo,  ai  sensi  dell’art.  42  del  regolamento  per  il  funzionamento  del  CC  relativa  al
funzionamento impianto fotovoltaico della scuola media G. Meli”

Considerata l’assenza del  Sindaco o suo delegato,  il  Presidente,  propone il  rinvio del suddetto
punto ad altra seduta consiliare.

Il   Consiglio   prende atto  della superiore proposta.   

Chiede la parola il  cons. Anania sottolineando che la problematica, oggetto dell’interrogazione, è
stata sollevata mesi fa, in sede di Commissione LL.PP.  si rammarica che, ad oggi, questo impianto
fotovoltaico  non  sia  stato  ripristinato,  comportando  un  aggravio  in  termini  di  costi  di  energia
elettrica.      

Il resoconto degli interventi è riportato in calce al presente atto.

Si passa all’ordine del giorno 

Resoconto degli interventi:OMISSIS
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